

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



PRESIDENTE CARTER CON SEÑORA FORD: Washington, mayo 24. El Presidente Carter besa a la ex-primer dama Betty Ford, en la Casa Blanca, mientras la actual primera dama Rosalynn Carter aplaude. La escena se registró hoy, en ocasión de ser inaugurado un retrato de la señora Ford, que ahora colgará junto al de su marido en la Casa Blanca.

La Pesadilla Sigue Entre los Habitantes de Kolwezi

KOLWESI (ZAIRE), mayo 24. (UPI). La pesadilla continuaba hoy en esta ciudad fantasma, que actualmente carece de alimentos, agua potable y electricidad. Centenares de refugiados regresaron a Kolwezi, desde las selváticas inmediaciones pero fueron recibidos por la perspectiva de morir de hambre o de contraer el cólera y el tífus, de los que han surgido algunos brotes epidémicos. Un total de 200 blancos, 300 civiles africanos y 400 insurgentes

fueron muertos la semana pasada durante la breve, pero cruenta ocupación de Kolwezi por rebeldes katanguéses. Los cadáveres descompuestos de muchas de las víctimas continúan pudriéndose bajo el sol calcinante y el hedor de la muerte se sentía en las calles. La ciudad entera es un enorme basural y apilamiento de chatarra bélica y restos de saqueos, cientos de autos abandonados, aviones

Favor paso a la Pág. 17.

Etiopía Prepara una Gran Ofensiva Sobre Eritrea

NAIROBI, mayo 24 (UPI). Radio Etiopía informó hoy que la gran ofensiva para aplastar la rebelión en la Provincia de Eritrea era inminente. Según la emisora, el líder etíope Mengistu Haile Mariam habría dicho que se han despatchado a la conflictiva Provincia refuerzos en tropas y pertrechos militares. Agregó que las fuerzas etíopes en Eritrea "esperan la campaña con impaciencia". En un discurso pronunciado en una concentración en la región del desierto de Ogaden, Mengistu indicó también que las fuerzas victoriosas en la guerra contra Somalia estaban siendo trans-

feridas a Eritrea. El líder etíope dijo que era una "responsabilidad histórica" de los vencedores de Somalia, participar también en la "victoria" de Eritrea. "Nuestra vigilancia histórica, las responsabilidades revolucionarias y el hecho de ser etíopes, nos obliga a repetir en el frente norte la victoria obtenida en una ardua lucha contra el agresivo enemigo del frente oriental", declaró Mengistu. Hace 10 días Mengistu anunció que estaba gestándose una "campaña roja" para aplastar la rebelión en Eritrea.

Favor paso a la Pág. 48.

Asesor de E.U. Satisfecho por su Jira por China Roja

TOKIO, mayo 24 (AP) - El Asesor del Presidente norteamericano Jimmy Carter en Cuestiones de Seguridad Nacional, Zbigniew Brzezinski, dijo hoy que lo más importante acerca de su visita a China, de tres días, fue que las "relaciones y la amistad norteamericano-china son beneficiosas para la paz mundial". El funcionario formuló su declaración en respuesta a la pregunta de un periodista que indagó si los Estados Unidos estaban ahora más próximos a un reconocimiento pleno de China que antes del viaje. En las primeras declaraciones que formula en el curso de su recorrido, Brzezinski respondió

indirectamente y señaló que había prometido a los dirigentes chinos que sus conversaciones con ellos permanecían en el campo de lo confidencial. "Opinamos que una China fuerte y segura será beneficiosa para la paz mundial", dijo. "Consideramos que unos Estados Unidos poderosos y preocupados globalmente abunda en interés de China, así que compartimos ciertos intereses comunes fundamentales de largo alcance". Uno de éstos, expresó, es nuestra firme creencia en "un mundo de diversidad". "No aprobamos las intervenciones foráneas en pro-

Favor paso a la Pág. 9.

Terrorismo Será Tema de Discusión en Reunión OEA

WASHINGTON, mayo 24 (UPI) - El terrorismo disputará la preeminencia a los derechos humanos durante la VIII Asamblea Interamericana y ello se reflejará hoy fielmente en el Consejo de la Organización de Estados Americanos (OEA).

El Consejo aprobó el informe sobre el terrorismo que abarca varios aspectos que no fueron

incluidos en la convención y lo remitió a la VIII Asamblea, que se realizará el mes próximo, para su consideración.

El terrorismo fue objeto de acaloradas discusiones durante la III Asamblea Especial de 1971 que, finalmente, aprobó una convención consid rada débil e inefectiva por varios países. El documento aboga por la prevención de ese flagelo y recomienda sanción no específica de los delitos configurados contra las personas y la extorsión conexa.

Seis países se retiraron de esa reunión—Argentina, Brasil, Ecuador, Guatemala, Haití y Paraguay—disconformes por la "falta de garrras y dientes" de la convención. Fue la primera vez en los entonces 22 años de historia del Sistema Interamericano que varios gobiernos se retiraban de una Asamblea.

Dos países ubicados en la llamada vertiente "liberal", Panamá y Venezuela, dijeron claramente que

—Favor paso a la Pág. 48.

Cierra con Baja Mercado Valores en Nueva York

NUOVA YORK, mayo 24. (UPI). A pesar de una tardía corriente compradora, el Mercado de Valores, de Nueva York, cerró hoy en marcada baja, en medio de perspectivas de un alza en las tasas de interés, y una aceleración inflacionaria que podría afectar la marcha de la economía en los próximos meses. El promedio industrial Dow Jones, que llegó a descender 12 puntos, cerró finalmente con baja de 7.37 puntos a 837.92. El Dow, que refleja los altibajos de una treintena de papeles predilectos, perdió 17.50 puntos en las dos

—Favor paso a la Pág. 21.

Tropas Francesas Seguirán en Kolwezi, Dice Giscard

PARIS, mayo 24 (AP). El Presidente Valéry Giscard d'Estaing, reiteró anoche que las fuerzas paracaidistas francesas están retiradas de Zaire, tan pronto determinen el paradero de los colonos blancos desaparecidos, después que los rebeldes ocuparon el centro minero de Kolwezi. Al hablar con los periodistas al final de una reunión cívica en la q' participaron Francia y 21 países africanos, Giscard d'Estaing expresó:

"La unidad de paracaidistas franceses enviados a Kolwezi para garantizar la protección de los residentes extranjeros regresará a

su base tan pronto como haya completado su tarea de buscar a las personas que desaparecidas o que puedan haber sido capturadas como rehenes".

"El Gobierno de Zaire será informado sobre la fecha de esta retirada, de forma que pueda extraer las necesarias conclusiones y reorganizar la defensa del territorio".

El Ministro de Relaciones Exteriores Louis de Guiringaud y otros funcionarios de alto rango dijeron reiteradamente a los diputados que criticaron la operación en

—Favor paso a la Pág. 50.



FALLECE. Nueva York, mayo. Foto de archivo de 1970 del Primer Ministro Robert Bradshaw, de la isla de St. Kitts, que murió anoche.

Temen Secuestro de Niños por Brigadas Rojas en Roma

ROMA, mayo 24 (UPI) - Las escuelas primarias del balneario romano de Ostia permanecieron hoy casi desiertas a consecuencia del rumor de que los guerrilleros del grupo Brigadas Rojas, pretendían tomar a 50 niños como rehenes. La policía informó que el rumor comenzó a extenderse anoche y continuó durante la mañana de hoy. Muchos padres se apresuraron a retirar a sus hijos de las escuelas, a pesar de las patrullas destacadas en los locales de estudio por la policía. Los investigadores encontraron ayer en Ostia el mayor escondite de armas y equipos de las Brigadas, en su búsqueda de los asesinos del ex-Primer Ministro Aldo Moro, cuyo cadáver acribillado apareció en el centro de Roma el 9 de mayo.

Anoche continuaron las actividades terroristas en la capital italiana. Fueron incendiados el automóvil del gerente de un establecimiento agrícola y la entrada a una estación privada de radio. En la tarde había sido incendiado el automóvil de un ex-Concejal Demócrata Cristiano, en un atentado cuya autoría se adjudicaron las Brigadas por teléfono.

También se localizó una poderosa bomba de dos kilogramos de pólvora cerca de un local Demócrata Cristiano y otro Social Demócrata. El artefacto fue desarmado antes de explotar. En Castellamare Di Stabia, cerca de Nápoles, explotó una bomba en el jardín de un concesionario de Fiat, destruyendo todas las ventanas de la casa.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



PARTICIPAN EN FESTIVAL. Cannes, mayo 24. La actriz mexicana Katty Jurado, el novelista cubano Alejo Carpentier, el director chileno Miguel Littin (sentados); el actor chileno, Nelson Villagra, el mexicano Ernesto Gómez Cruz y la venezolana María Adelina Vera, durante la presentación de la coproducción franco-mexicana-cubana "El recurso del método", en el Festival de Cannes.